

Ein Fisch bot sich zum Essen an

Thomas Godoj

Einst stand ein Fisch auf dem Tablett
und tanzte, wie er kann.
Dabei sang er noch Cover-Lieder,
bot sich zum Essen an.
Ein Fernsehsender war begeistert
und sah in ihm den Star.
Sie lockten ihn mit Publikum.
Sein Traum, er wurde wahr.

Ein Fisch bot sich zum Essen an.

Die Herren in den Anzügen,
sie warfen ihn sehr schnell
in Quotenmeer mit vielen Fischen.
Es wurde kommerziell.
Der ganze Ruhm,
die große Bühne -
ist das wirklich, was er will?
Er blickt zurück auff seinen Schwarm.
Er hat genug von diesem Spiel.

Ein Fisch bot sich zum Essen an.

Er schwimmt los,
wie er noch nie geschwommen ist,
Den Angelhaken weicht er aus
- sie kriegen ihn nicht.
Er schwimmt hinaus,
weit weg ins freie Meer.
Er findet seinen Schwarm.

Und nach ihm angelt keiner mehr.